

3 DECEMBRE 1977.-

OISSEAU LE PETIT. -(72)

HEURE : entre 22 H 00 et 22 H 30

oooooooooooooooooooo

OBSERVATION DE Monsieur PICHEREAU, mécanicien en retraite, âgé environ de soixante dix ans, domicilié à OISSEAU LE PETIT.

Pour se souvenir de cette date Monsieur PICHEREAU n'a comme point de repère que l'observation des deux témoins d'ASSE

LE BOISNE qui coïncidait, dit-il exactement avec la sienne.

Le jour de cette observation, Monsieur PICHEREAU sort de la grange et se trouve devant la porte de son habitation.

C'est alors qu'il aperçoit, devant lui, c'est-à-dire dans une direction OUES.SUD.OUEST, à environ 20 degrés au-dessus de

l'horizon, un objet dans le ciel. Malgré sa forme circulaire et sa dimension proche de celle de la lune il pense que ce

ne peut-être celle-ci, non seulement à cause de l'aspect insolite de ce qu'il voit mais parce qu'il sait, de plus,

qu'elle ne peut se trouver à cet endroit.

En effet, la lune à son dernier quartier se lève le 4 Décembre 1977, à 0 H 35 heure légale.

Immédiatement, M. PICHEREAU appelle son épouse, tous deux observeront ce phénomène pendant environ une dizaine de

minutes avant d'aller se coucher, le laissant dans le ciel comme ils l'avaient trouvé.

Cependant, M. PICHEREAU quelques temps après fera un dessin avec indication des couleurs, pendant qu'il avait bien en

mémoire et que les gendarmes viendraient l'interroger, comme ils l'avaient fait pour le témoin d'Assé Le Boisne; ce qu'ils

ne feront d'ailleurs pas.

Les deux témoins s'accordent pour dire que l'objet était

circulaire, d'une dimension approximative de celle de la lune

composée de trois couleurs : une partie gris clair, et rouge clair à l'intérieur du cercle, les deux couleurs étant bien délimitées et très lumineuses, " scintillantes " diront-ils et une queue rouge vif plus lumineuse encore. Mme PICHEREAU verra la queue de couleur or et plus lovée que sur le dessin de son mari; Ils insistent tous les deux sur le caractère très lumineux du phénomène qui, toutefois, ne les a éblouis à aucun moment.

Pendant les dix minutes de l'observation les témoins n'ont constaté aucun changement d'aspect, ni de place dans le ciel. M. et Mme PICHEREAU, lors de notre enquête n'avaient eu aucun contact avec les témoins d'Assé Le Boisne. Ils ont eu connaissance de l'observation de ceux-ci que par les gendarmes et par les journaux. M. PICHEREAU avoue ne pas posséder une bonne vue; les gendarmes ont invoqué ce prétexte pour ne pas faire l'enquête, mais ils ignoraient, diront-ils, que la femme de M. PICHEREAU avait également été témoin du phénomène.

Mme PICHEREAU porte des lunettes mais voit très distinctement avec celles-ci. Pour les gendarmes et nous mêmes les témoins sont dignes de foi.

LDLN N° 188(OCTOBRE 1979) P. 27.